

# Die kleine Meerjungfrau kommt zu Weihnachten

Für das Weihnachtsmärchen „Die kleine Meerjungfrau“ ist Premiere und Ausstellungseröffnung am 29. November im Vogtlandtheater Plauen.

**Plauen** – Ab 29. November heißt es wieder Vorhang auf für das alljährliche Weihnachtsmärchen im Vogtlandtheater: Das Ballettensemble bringt das Märchen Die kleine Meerjungfrau als Tanzstück von Annett Göhre in der Ausstattung von Silvio Motta zur Aufführung. Hans Christian Andersens Märchen betört seit 180 Jahren weltweit als Schauspiel, Oper, Konzertstück, Kino- oder Zeichentrickfilm.

Doch die Geschichte verlangt geradezu nach der Sprache des Tanzes. Daher nehmen die Choreografin Annett Göhre und ihre Tänzer die kleinen und großen Kinder im diesjährigen Weihnachtsmärchen mit in die

Unterwasserwelt. Dabei werden sie der spannenden Geschichte der jüngsten Tochter des Meereskönigs folgen, die einen Prinzen aus seinem sinkenden Schiff rettet und sich in ihn verliebt. Doch ihren Traum, den Fischeschwanz gegen Menschenfüße und eine sterbliche Seele einzutauschen, muss sie bei der Meereshexe mit ihrer Stimme bezahlen. Der Prinz hält jedoch eine andere für seine Retterin. Wird er sich trotzdem in die kleine Meerjungfrau verlieben?

Begleitet wird die Meerjungfrau auf ihrem Abenteuer unter anderen von Musikern des Philharmonischen Orchesters Plauen-Zwickau. Die Premiere beginnt um 10 Uhr. Im Anschluss an die Vorstellung werden die Preisträger der traditionell von der Evangelischen Montessori Grundschule sowie dem Lessing-Gymnasium gestalteten begleitenden Kunstaussstellung auf der Bühne prämiert. Die letzte Vorstellung findet am 24. Dezember um 11 Uhr statt.



Die Geschichte von der kleinen Meerjungfrau, die sich in einen Prinzen verliebt und für ihr menschliches Antlitz einen hohen Preis bezahlt, wird in diesem Jahr als Weihnachtsmärchen vom Vogtlandtheater auf die Bühne gebracht.